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Es hätte sein können das wir uns mit nem neuen Stadion besser entwickelt hätten. Im
Nachgang und mit klareren Blick auf die damaligen handelnden Personen würde ich sagen das
es Glück war das wir es damals nicht bekommen haben... wir wären schätzungsweise aufgrund
der viel höheren Miete pleite
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